

〔校訓〕  
かしこく  
ゆたかに  
たくましく

教育目標：「生きる力」を身につけ、なごみの未来を創る児童生徒の育成

## みかわ小だより No.3

R4. 5. 13 文責 村上

～夢に向かって知恵いっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱいに育つ三加和っ子～

### 〈5月の教育活動の紹介〉運動会スローガン決定！「自分を信じて 仲間を信じて 一生けんめい走り抜け！」 小中合同結団式・・・運動会に向けて

5月10日に小中学校合同結団式がありました。赤白それぞれに団長や団員の紹介があり、運動会の成功に向けて団結力が強まりました。今年のスローガンも決まりました。自分や仲間のがんばりを讃えながら、笑顔と感謝にあふれた運動会になるように願っています。

運動会が近くなり、朝マラソンに参加する児童も増えてきました。特に1年生の姿をよく見かけるようになりました。初めての運動会に向けて気合い十分のようです。また、10日の朝には昨年のPTA会長である荒木さんも朝マラソンに参加し、一緒に走ってくださっていました。これまでも時々参加していただき児童のよい刺激になっています。

9日には三加和音頭の指導のために柿内さんに来校いただき、5・6年生に踊りを教えて下さいました。その踊りを今度は1・2年生に教えてくれました。運動会では、かわいく、そしてかっこよく披露できる(?!)と思います。ご期待ください。



三加和音頭の練習の様子と運動場を走る子供たち↑

### 読み聞かせ・・・お話の会「菴」

5月12日にお話の会「菴」による読み聞かせが行われました。コロナ禍ではありますが、感染対策をしながら活動を続けていただき、その活動に対し、玉名郡PTAから表彰を受けました。すばらしいことです。13日には中学生による読み聞かせもありました。校舎が近くにある利点を生かして心温まる交流ができることに感謝します。ちょっと緊張した様子を見せていた中学生ですが、小学生はとても喜んでいました。中学生には、相手に伝える読み方を工夫する力がつき、小学生には感謝の気持ちを育むことができます。これからも地域の方や中学生による読み聞かせがよりよい交流の機会になることを願っています。



読み聞かせの会の方々

### 地域の方とあいさつ運動・・・「あいさつ日本一をめざして」

あいさつ運動の様子↓

5月10・11日に、今年度二回めの「あいさつ運動」が行われました。今年は民生委員さんと学校運営協議会委員の方々がバスの到着時刻に合わせて来校し、児童生徒にあいさつをしてくださっています。4月はちょっと驚いた表情を見せた子どもたちでしたが、今回は笑顔であいさつを返している子どもが増えました。一人一人の方に「立ち止まってあいさつ」をしている姿には民生委員さん方も感心しておられました。「自分から・進んで・気持ちのいいあいさつ」ができるように地域の方々とともに取り組んでいきます。ご家庭であいさつのよさについて話し合ってくださいとありがたいです。



### 先生方も学びます。

5月2日に校内研修があり、今年度のテーマや取組事項について話し合いました。また、研究主任の吉本先生が「熊本の学び」について詳しく説明してくださいました。「誰一人取り残さない」ために私達教職員が共通して実践していくことや授業力向上に向けての改善点などを再確認しました。また、その日に中学校の今村先生による2年生の外国語の研究授業もあり、私達小学校の職員も参観させていただきました。互いに切磋琢磨しながら授業力向上を目指していきます。



校内研修の様子とPTA作業の様子→

### 〈PTA愛校作業おせわになりました〉

8日のPTA愛校作業はたいへんおせわになりました。校舎周り、芝生広場、駐車場周辺が見違えるようにきれいになり、次の日登校してきた子どもたちも驚いていました。作業後の運動場整備にもお手伝いいただき、さっそく運動会の練習が始められそうなトラックやフィールドが完成しました。

9日には、PTA役員会も実施され、今年度の小中合同の運動会開催に向けての役割分担等、話し合いがもたれました。今年度は5月22日(日)午前中開催で実施いたします。また、観客についても密を避けるために制限を設けさせていただきます。今後も感染状況が心配されます。児童生徒そして保護者の皆様方のご協力により無事に開催できますようにご協力をお願いします。先日、運動会の案内等を配布させていただきました。事前に参加人数をお知らせいただいた後、昨年のようにリストバンドをお渡しします。また、当日には検温表を提出いただきます。受付での人数把握と体調確認が容易にできますように、できましたら参観者全員で入場いただきますようご協力をお願いします。